

5 FEVRIER 1971 .-

KUUSKAJASKARI.- (Finlande)

oooooooooooo

Heure : vers 21 h 23

Le garde-canonniere Simo Jouhilahti a observe un objet lumineux . Il etait en train de planer sur la gauche de l'antenne de television d'Eurajoki a un angle de 48°.

Jouhilahti regarda l'objet avec des jumelles et estima sa largeur a 20 v(largeur d'un pouce)/ Il etait en forme de soucoupe, blanc au sommet et rouge dans sa partie inferieure; il avait également une coupole a sa partie superieure. L'objet continuait a planer au-dessus du mat de T.V. changea ses illuminations, qui passaient du blanc au vert. La lumiere verte clignotait sur une fréquence d'environ une pulsation par seconde et ce pendant une minute.

Lorsque le clignotement s'arreta, l'objet se deplaça vers la droite à 55°. Ce mouvement dura pendant environ 15 secondes.

Après cela, il se mit à descendre assez rapidement puis s'arresta encore à mi-hauteur du mat de T.V. A ce moment là, le canonniere Jouhilahti donna l'alarme tout en continuant son observation. Il remarqua que l'objet était remonté à un angle de 70° sur la droite puis en moins d'une demi-heure s'était remis à planer au-dessus de l'antenne.

L'officier commandant l'unité, le Lieutenant PENTTI HANTTUNEN, l'officier de garde Antero ALIM et le garde canonniere Matti SILONEN, commencèrent à observer l'objet à cet instant. L'objet se déplaçait vers la droite, à partir de l'antenne T.V. et il s'arrêtait pendant des périodes allant de 15 secondes à 3 minutes. Entre ces

suite FINLANDE.

haltes il suivait rapidement une trajectoire horizontale, le temps des déplacements allant de 5 à 10 secondes. A 21 h 55 l'étrange objet disparaissait de la vue.

F.S.R. N° 7. OCTOBRE 1971.

L.D.L.N. N° 133 (Mars 1974)

RAPPORT DE L' OFFICIER COMMANDANT : Vers 21 h 35, le 3 FEVRIER 1971 j'ai reçu un appel téléphonique à la maison, provenant du garde canonnière de KUUSKAJASKARI. Il me signala qu'il y avait une lumiére étrange dans le ciel. J'allais dehors et ne voyant rien je rentra chez moi. J'appelais le garde pour demander des précisions. En attendant qu'on me les donne je ressortais, allais en direction de mer et je vis l'objet qui planait au-dessus de l'antenne TV d'EURAJKI. L'objet se déplaçait par sauts, il s'arrêtait puis revenait à la place qu'il venait de quitter. Son altitude changeait. L'objet changeait tout le temps de position, rapidement, s'arrêtait et changeant de couleur, du bleuâtre au rouge puis au blanc. Il était plus gros et plus brillant que les étoiles. Il devait être entre 400 et 600 m au-dessus du sol.

F.S.R. N° 7. OCTOBRE 1971.

L.D.L.N. N° 133 (Mars 1974)